



DFPE

31 DÉCEMBRE

C'EST PAS LA FÊTE !

La **CFDT** a interpellé la Direction de la Famille et de la Petite Enfance le 25 septembre dernier, afin que les agents puissent profiter au maximum de leur famille en cette période de fête de fin d'année.

Grands nombres de familles seront en congés et par conséquent leur enfant absent.

Un des objectifs des fermetures étant de faciliter la pose des congés sur des périodes où les familles fréquentent peu les Etablissements d'Accueil de la Petite Enfance (EAPE), l'incompréhension se pose sur le lundi 31 décembre.

La **CFDT** interpelle donc la direction sur le choix de modalité d'accueil ce jour-là.

C'est pourquoi La **CFDT** demande que la journée du 31 décembre soit intégrée au dispositif « crèche relais » plutôt que dans le cadre du « regroupement » ce qui demande moins de personnels donc plus d'agents en congés.

CFDT, UN SYNDICAT ANCRÉ DANS VOTRE RÉALITÉ !



Vous voulez des chèques restaurant, des chèques vacances, des chèques culture, des chèques loisirs ainsi qu'une prévoyance et une mutuelle santé pour tous ?

Pour une vraie action sociale, rejoignez la **CFDT**



**EN 2018 AVEC LA CFDT,
DONNEZ UN NOUVEAU VISAGE
AU SYNDICALISME !**

